

Son époux Gilbert Howald  
Ses filles et son beau-fils Laurence Baumann, Muriel et Ivo Faienza,  
Sa sœur Dominique et ses neveux Sébastien et Christophe Déglise  
Son beau fils et sa nièce Daniel et Francine Howald  
Ses cousins Georges et Robert Riche  
Ainsi que les familles parentes et amies

font leurs adieux, avec tristesse et plein de tendresse, à

## **Ariane Baumann-Howald**

qui s'est endormie paisiblement au matin du 30 avril 2016,  
après une vie remplie de chaleur, de bravoure et d'amour.

Que chacune et chacun qui l'ont côtoyée, fait rire, aimée et soutenue  
soient ici remerciés.

La cérémonie aura lieu le mercredi 4 mai à 13h en la chapelle A  
du Centre funéraire de Montoie à Lausanne.

En lieu et places des fleurs vous pouvez faire un don à la Ligue  
pulmonaire vaudoise au CCP 10-2047-5.

Domicile de la famille: ch. des Croisettes 7, 1066 Epalinges.  
Cet avis tient lieu de faire-part.